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Histoire2
hères Corneilhanaises, chers Corneilhanais,

C’est avec un très grand plaisir que je vous adresse ces quelques mots au travers de notre 
désormais traditionnel « Journal des 3 Corneilles ». L’année 2023 est passée et notre action 
se poursuit, dans la commune. Une multitude de petits travaux ont contribué à l’amélioration 
de votre quotidien :
-  Réfection de la cuisine et installation d’une nouvelle sonorisation à la salle polyvalente ; 
-  Rénovation du réseau d’alimentation en eau potable et d’assainissement, avec réfection 

des voiries, avenue des Caves Vieilles, impasse du Pouzet et lotissement le Fontoulenc, 
chantiers menés conjointement avec l’Agglo ;

-  Réfection du chemin menant au hameau de la Médaille ;
-  Restauration de l’Orgue de l’Église, instrument inestimable, qui est maintenant en accord 

parfait avec l’édifice.

Tous ces travaux, nous avons décidé de les réaliser sans emprunt, pour ne pas endetter la 
commune et surtout sans augmenter la fiscalité, afin de ne pas faire peser ces investissements 
sur vos impôts en cette période difficile, où nous avons connu une inflation record.

Nous avons également officialisé un jumelage Républicain avec nos amis de Sainte Céronne-
lès-Mortagne, car les liens sont restés trop longtemps interrompus au nom de « la sacro-
sainte laïcité  ». Il ne fallait pas mélanger religion et Mairie  ! Il n’y aura désormais plus 
d’excuses pour se priver d’une amitié qui dure depuis plus de 120 ans avec les Céronnais.

En 2024 de nouveaux projets vont aboutir, la place des Pins sera entièrement refaite en 
concertation avec les riverains et l’impasse Charles de Baderon sera terminée. Des travaux 
d’amélioration énergétique seront entrepris dans notre École et à la Mairie, le plus gros 
chantier sera probablement le remplacement de tout l’éclairage public par un système à 
LED, plus économe et surtout plus respectueux de l’environnement. 
Des études sont également engagées pour la réalisation d’un pôle commercial et administratif 
au centre du village, car oui, nous prenons au sérieux la fermeture des commerces et nous 
tentons de les redynamiser. Mais je voudrais dire avant tout, aux donneurs de leçons, que 
pour conserver les commerces, il faut tout d’abord les fréquenter pour les faire vivre. 
Une réflexion est également engagée, parallèlement à la révision du PLU et à l’aménagement 
d’une zone d’activité économique, pour la construction d’un nouveau Centre de Secours pour 
nos Sapeurs-Pompiers, associé pourquoi pas à une Maison Médicale, à l’entrée du village, à 
proximité immédiate du rond-point, une proposition en ce sens a été faite au Département, 
compétent en la matière.

Comme vous le voyez, l’agitation sur les réseaux 
sociaux de petits groupes d’individus, décidés à 
ne servir que l’intérêt personnel de leur dirigeant, 
ne nous empêchera pas d’avancer pour un 
développement harmonieux de Corneilhan.

Je vous souhaite à toutes et tous, une très belle 
année 2024.

Bertrand Gelly, Maire de Corneilhan
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Le blason communal de  
Sainte-Céronne-lès-Mortagne

Histoire
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CE BLASON A ÉTÉ ADOPTÉ OFFICIELLEMENT PAR DÉLIBÉRATION DU CONSEIL MUNICIPAL DE SAINTE-CÉRONNE-LÈS-
MORTAGNE LE 20 SEPTEMBRE 2011 (À L’UNANIMITÉ).

EXPLICATION DE 
SA COMPOSITION

•  La crosse abbatiale 
fait référence à Sainte 
Céronne, première 
évangélisatrice du 
Perche au Ve siècle.

•  La corneille est un clin 
d’œil à la commune 
de Corneilhan, lieu 
de naissance de 
Sainte Céronne.

•  La feuille de fougère est 
un emprunt au blason 
de la ville de Mortagne-
au-Perche qui souligne 
sa proximité (« lès » 
signifie « proche de »).
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L’orgue de l’église 
de Corneilhan

Histoire

n 1985 l’abbé Germain Bénézech, né en 1923 à 
Corneilhan acheta pour l’église de la paroisse 
un orgue qui se trouvait dans la chapelle d’un 
établissement d’enseignement de Strasbourg. 

Cet instrument, comportant deux claviers manuels et un 
pédalier, avait été construit par le facteur d’orgues Roethinger 
à Strasbourg en 1950. Le démontage, transport et installation 
furent effectués par Henri Saby, facteur d’orgues à Saint-
Vallier (Drome). La tribune en bois fut construite par le 
maçon Aimé Corbeau, et les boiseries du buffet, faites par le 
menuisier Gaston Calvayrac, tous deux artisans Corneilhanais. 
L’orgue étant établi à perpétuelle demeure dans l’église 
appartenant à la Commune, fut comptabilisé en dépenses 
et recettes (fonds de concours de tiers : abbé Bénézech et 
souscription publique) et inscrit à l’inventaire du patrimoine 
de la Commune. L’orgue fut béni par Mgr Boffet évêque de 
Montpellier et le concert d’inauguration donné par Melle 
Lucienne Antonini, organiste de la cathédrale d’Avignon.

En 1990, l’abbé Bénézech fit agrandir l’instrument pour lui 
donner une plus grande variété de timbres. Le facteur d’orgues 
Henri Saby ajouta le positif, c’est-à-dire le petit orgue en 
encorbellement au niveau de la balustrade de la tribune. 
L’instrument fut porté à 25 jeux et trois claviers manuels et 
pédalier. Les boiseries du buffet du positif furent également 
faites par Gaston Calvayrac. Cet instrument relève de 
l’esthétique néo-classique, avec une connotation germanisante.

Il a été régulièrement entretenu et révisé deux fois par an par 
M. Bertyl Soutoul, facteur d’orgues à Nîmes, qui a pris sa retraite 
en 2020. Après 30 ans de services, en 2020 une attaque de 
larves d’insectes xylophages a été constatée et un traitement 
était indispensable. Pour cela, il a été nécessaire de déposer 

une partie des tuyaux sonores (environ 600), dépoussiérer, 
remplacer des pièces de bois endommagées, reposer les 
tuyaux et les ré-harmoniser. Dans cette dernière opération 
on a adouci et diminué la puissance des jeux les plus sonores 
qui dominaient l’ensemble. Ces travaux ont été effectuées 
en 2023 par M. Claude Berger, facteur d’orgues à Clermont-
l’Hérault qui entretient l’instrument. L’inauguration de ces 
aménagements a été faite le 19 novembre 2023 pour la fête 
de sainte Céronne, avec explications par M. Berger et concert 
par M. Henri Barthés, organiste de l’église de Saint-Chinian 
et M. Louis Storez, organiste de l’église de Frontignan.

E



Nos services techniques à l’œuvre
Vie de la Commune
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es crottes de chien se retrouvent sur 
les trottoirs, des déchets sont jetés à 
côté des points d’apport volontaire.... 

Ceci est un manque de civisme et de respect 
pour les employés qui s’évertuent à nettoyer les 
rues de la commune. C’est aussi un manque de 
respect pour les habitants de Corneilhan, village 
que nous essayons de tenir propre et agréable.

Ensuite, nous avons le problème des dépôts sauvages 
dans les chemins et les vignes ou ailleurs. Nous avons 
eu la chance dernièrement de pouvoir identifier un 
contrevenant qui a été obligé de venir récupérer tous 
ses gravats ! Un signalement a d’ailleurs été effectué 
à la gendarmerie de Murviel-les-Béziers. Sachez que 
nous ne ferons aucun cadeau à ces personnes.

Pour terminer, nous vous demandons de faire 
un effort dans ce sens et même de nous aider 
dans cette démarche d’hygiène collective.
Jean ROUGEOT

D
DEPUIS QUELQUES TEMPS, LE CIVISME 
DE NOTRE VILLAGE N’EXISTE PLUS POUR 
CERTAINS D’ENTRE NOUS.



NOUS SOUHAITONS ALERTER CERTAINS AUTOMOBILISTES SUR LE RESPECT DU 
STATIONNEMENT SUR L A COMMUNE CAR NOUS AVONS CONSTATÉ QUE PLUSIEURS 
VÉHICULES SE GARAIENT SUR CERTAINS EMPL ACEMENTS INTERDITS (TROT-
TOIRS, ZÉBRAS, IMPASSE, ETC.) ET CECI DANS L A JOURNÉE.
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Police Municipale

N ous demandons 
un effort à tous 
car comme vous le 
voyez, nous tolérons 
le stationnement 

le soir sur certains trottoirs. 
Donc en journée, ne laissez 
pas vos véhicules, car cela 
gêne les personnes âgées 
ainsi que les mamans ou 
autres avec les poussettes. 

La police municipale procédera 
à la verbalisation comme elle 
le fait déjà. Des patrouilles 

nocturnes aléatoires vont 
être mises en place.
Par ailleurs, la divagation des 
chiens dans la commune est un 
phénomène qui s’accentue dans 
le vieux village. Sachez que nous 
serons intransigeants envers 
les propriétaires irrespectueux 
des règles communes en les 
convoquant en mairie et si cela 
ne suffit pas nous aviserons.
La police municipale de Béziers 
est alertée également. CECI 
POUR LE BIEN ETRE DE TOUS.
Jean ROUGEOT

Vie de la Commune
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Sainte-Céronne-Lès-Mortagne  
et Corneilhan : le jumelage entre  
les deux communes est officiel !

M  adame Dominique RAGOT, 
Maire de Sainte-Céronne-
Lès-Mortagne, accompagnée 
de huit Céronnais et de Don 

Jean-Baptiste Balaÿ, curé de la paroisse 
de Sainte-Céronne-au-Perche, sont 
arrivés à Corneilhan le 17 novembre.
Dès leur arrivée, Madame Dominique 
Ragot a été reçue par Madame 
Delphine Maraval qui lui a fait visiter 
l’école et présenté les élèves des 
classes maternelles. Cette rencontre 
marque les premiers échanges 
concrets entre l’école de Saint-
Hilaire-Le-Chatel/Sainte-Céronne-
lès-Mortagne et celle de Corneilhan. 

LE SAMEDI A ÉTÉ L’OCCASION 
DE FAIRE UN PEU DE 
TOURISME : À BÉZIERS, DU 
PARKING DU PONT-VIEUX À LA 
CATHÉDRALE SAINT-NAZAIRE, 
L’ÉGLISE DE LA MADELEINE, 
LES HALLES, LA MAIRIE… PUIS 
À L’OPPIDUM D’ENSÉRUNE. 



Jumelage
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LE DIMANCHE 19 NOVEMBRE, jour de la 
fête de Sainte Céronne à Corneilhan, 
a été choisi pour la signature du 
jumelage Républicain entre nos 
deux communes, 125 ans après la 
première visite des Corneilhanais 
à Sainte-Céronne-Lès-Mortagne.

La journée a commencé par une 
messe solennelle, présidée par 
Monseigneur BRUGUÈS, Évêque 
émérite d’Angers, ancien archiviste 
et bibliothécaire du Vatican, suivie 
d’une procession dans le village. 

C’est sur le parvis de la Mairie que 
le serment de jumelage a été signé 
par Dominique RAGOT, Maire de 
Sainte-Céronne-Lès-Mortagne et 
Bertrand GELLY, Maire de Corneilhan. 

Après un apéritif offert sur 
place, c’est à la salle polyvalente 
qu’un repas partagé par 
82 convives a été servi. 

Nos invités ont pu profiter de cette 
belle journée ensoleillée pour 
monter au clocher du village afin 

de profiter du superbe panorama 
aux couleurs de l’automne.

L’après-midi s’est terminé par une 
intervention de M. Claude Berger, 
facteur d’orgue, qui a restauré 
celui de l’église et qui a répondu 
à de nombreuses questions. 

Puis, nous avons pu apprécier le résultat 
de son travail lors du concert donné 
par M. Henri Barthès et Louis Storez.
Rendez-vous est pris pour de 
prochains échanges. 



Nous poursuivons la recherche 
d’économie d’énergie par le 
passage en led de l’ensemble du 
parc d’éclairage public, avec le 
choix d’une réduction de l’intensité 
lumineuse plutôt qu’une extinction 
totale en deuxième partie de nuit 
afin de préserver la sécurité de nos 
concitoyens.

Comme vous avez pu le constater, de 
nombreux travaux ont été réalisés, ou 
vont l’être sous peu, pour réhabiliter 

des chaussées détériorées par les 
racines de pins. (Fontoulenc, place 
des pins). Nous en profitons pour 

contrôler et remplacer au besoin les 
canalisations d’eau détériorées par 
ces mêmes racines. 

Améliorations dans la commune

La Zac de Cabrières

MALGRÉ LA CONJONCTURE 
ÉCONOMIQUE TENDUE, LA ZAC DE 
CABRIÈRES COMMENCE À VOIR LES 
CONSTRUCTIONS SORTIR DE TERRE ET 
SOUS PEU L’ACCUEIL DE NOUVEAUX 
HABITANTS POUR DÉBUT 2024.

ctuellement 17 permis de 
construire ont été délivrés 
par la commune. 
L’emplacement du lot social 

« Les lys d’or » commence à prendre 
forme pour une livraison prévue des 
logements fin du 1er semestre 2024.

Nous avons engagé des travaux afin 
de faciliter l’accès à notre stade par 

A

Urbanisme
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l’élargissement du chemin des Aubarèdes 
et de la rue de la Chartreuse, ainsi que 
l’enfouissement des câbles aériens.

Pour 2024, l’élargissement du chemin des 
Carrières de l’Abesque  est prévu afin de 
faciliter l’accès des engins agricoles aux 
vignobles ainsi qu’à la station de lavage.
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ous avons pu constater 
que malgré que cela soit 
interdit, des viticulteurs 

déposent des gravats issus de 
démolitions dans leurs vignes, 
cela engendre des pollutions des 
terres et parfois des cours d’eau. 
Avec la viabilisation de la Zac de 
Cabrières, La mairie a récupéré et 
stocké plusieurs mètres cubes de 
terre qu’elle met gratuitement à la 

disposition des Corneilhanais. 
Les personnes souhaitant en 
bénéficier doivent déposer une 
demande auprès du maire afin 
de pouvoir accéder au site. 

Pour de grosses quantités, les 
employés communaux effectueront le 
chargement à l’aide de la tractopelle. 
Se renseigner en mairie pour 
les jours et horaires.

Sauvegarde de l’environnement
Environnement

Dans le cadre des 
économies de l’eau, pour 
préserver nos ressources 
naturelles, l’Agglomération 
Béziers-Méditerranée 
nous a fait parvenir ce 
kit « Économies d’Eau ». 
Ce dernier sera distribué 
gratuitement courant 
janvier 2024 par la 
mairie. Les modalités 
seront communiquées 
prochainement.

Économies 
d’eau

N



Œnorando  
« Les Hauts de Corneilhan »

Œnorando
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UNE BELLE RÉUSSITE 
POUR L’INAUGURATION DU 
CIRCUIT ŒNORANDO QUI A 
RÉUNI 350  MARCHEURS LE 
SAMEDI 21 OCTOBRE.

e rendez-vous était donné à 
la cave coopérative « Terroirs 
En Garrigues », point de 
départ de ce parcours 

de 11 km, classé facile, qui offre 
des points de vue époustouflants 
sur le village et l’arrière- pays.

Pour l’occasion, trois haltes de 
dégustation étaient proposées sur le 
circuit, associant vins (ou jus de raisin) 
et gourmandises salées ou sucrées. 

L
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Œnorando  
« Les Hauts de Corneilhan »

Œnorando

02

01 03

Les participants ont pu apprécier :
∙ Les vins du domaine Valjulius et les charcuteries 
de la boucherie Sénégas (1);

∙ Sur la route de la médaille, les vins du domaine Lévéjean 
et le ragoût de seiche de la « Popote de Marjo » (2)

∙ Les vins du domaine Emile et Rose et 
les fromages de chez Max (3)

∙ À l’arrivée, les vins de la cave « Terroirs En Garrigues » 
et les cookies de « Amore, l’instant relax »

Toutes les conditions étaient réunies, même la météo, 
pour que cette manifestation soit un succès. Nous 
remercions les organisateurs (office de tourisme 
de l’agglomération Béziers-Méditerranée), les 
viticulteurs, les artisans et tous les marcheurs !



Enfance
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Travaux

N
DURANT L’ÉTÉ 2023, COMME TOUS LES ANS DEPUIS 
LE DÉBUT DE NOTRE MANDAT, DES PETITS TRAVAUX 
DE RÉNOVATIONS ONT ÉTÉ RÉALISÉS. 

ous avons également installé deux tableaux 
numériques offerts par la mairie de Béziers 
dans la classe de M. CASTAGNÉ et dans la 
bibliothèque avec un accès internet. La 

sécurisation des accès à l’école a été renforcée. Un 
grand merci aux agents du service technique pour leur 
intervention et leur réactivité tout au long de l’année.

Projet 2024. Les services de l’État ont effectué 
un recensement des écoles à rénover prioritairement 
dans chaque département. Un dossier de demande 
de subventions a donc été monté afin de changer les 
fenêtres de l’école. En effet, quatre classes du primaire 
ainsi que le bureau de la directrice ont des fenêtres en 
bois qui ne sont plus étanches.

Le 24 novembre, les élèves de CM2 ont 
assisté et participé activement à une 
formation « Découverte premiers secours et 
incendie » animée par l’adjudant-chef Henri 
Moles et Pierre Gleizes, réserviste, du centre 
de secours de Corneilhan. À l’issue de la 
formation, un diplôme a été remis à chacun.

Les sapeurs-pompiers 
à l’école

Les effectifs de 
l’école sont en 
légère hausse. 
Monsieur le Maire 
ainsi que la 
première adjointe 
ont rencontré 
l’inspectrice 
de l’éducation 
Nationale. À ce 
jour, il n’est pas 
prévu de fermeture 
ni d’ouverture pour 
les 2 prochaines 
rentrées malgré 
la construction 
du nouveau 
lotissement.

EFFECTIFS

La municipalité a offert aux enfants de l’école un spectacle intitulé « un 
Noël chez les Trolls » le Jeudi 21 décembre après-midi à la salle polyvalente. 

Ils ont été enchantés par ce spectacle de marionnettes à fils. L’après-
midi s’est terminé par l’arrivée du Père Noël chargé de cadeaux pour tous 
les enfants, par un goûter et la traditionnelle photo avec le Père Noël.

Noël
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Enfance

ALSH
DES VACANCES AU CENTRE ALSH LES 
3 CORNEILLES

Sur le thème « Voyages, Voyages... » les 
cinq semaines de l’été se sont très bien 
déroulées, avec un taux de remplissage à 
100 % quasiment sur toutes les sorties.
En plus des animations de découverte sur 
le centre, la journée olympiade au stade, les 
enfants ont effectué de nombreuses sorties. 
Dépaysement total au parc Australien de 
Carcassonne, émerveillement à la grotte 
des demoiselles, retour chronologique au 
Cap d’Agde à Dino-Land, insertion dans le 
monde des insectes à Micropolis, voyage 
au pays des rêves lors des séances Cinéma 
et plongeon dans le milieu aquatique à 
Lunas, Aquagliss et à la piscine de Béziers.

Aux vacances de la Toussaint, sur les 
thèmes « Halloween » pour les maternelles 
et la « famille Adam’s » pour les plus 
grands, les animateurs avaient prévu des 
animations effrayantes et terrifiantes 
pour le plus grand plaisir des enfants.
Il y a eu aussi une sortie à Europark 
indoor, au bowling, une journée sportive, 
une animation jeux géants en bois avec la 
Roulotte des jeux, et la participation à un 
spectacle salle polyvalente dans le cadre du 
festival « Grands yeux petites z’oreilles ».
Au programme des prochaines vacances 
d’hiver (en février) il est prévu d’escalader 
à Mad Monkey, de pratiquer le golf à 
Goolfy, de visiter le zoo du Lunaret, de 
s’évader au cinéma et de découvrir l’art 
contemporain à la MRAC de Sérignan.

À vos starters pour les prochaines 
inscriptions en début d’année 2024 !
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Vie associative

Association « Société de Chasse »

ans un premier temps, plusieurs 
actions ont été menées pour 
aménager le territoire chassable, 
avec en priorité le retour du 

lapin de garenne et de la perdrix rouge, 
avec un très petit budget et seulement 
six bénévoles. Ces aménagements ont 
pu être réalisés grâce aux subventions 
attribuées par la F.D.C.34. 

Pour la réhabilitation du parc à lapins 
qui s’étend sur un hectare, à l’abandon 
depuis 15 ans, un gros nettoyage a été 
réalisé avec la création de nouvelles 
garennes, d’abreuvoirs et d’espaces 
couverts pour la reproduction. Nous 
défrichons et ensemençons 12 parcelles 
de 10 ares pour apporter de la nourriture 
au gibier. Nous procédons à des 
opérations de débroussaillage pour 
créer des ouvertures dans les milieux 
fermés et cela sur quatre hectares. 
Cela permet aux sapeurs-pompiers 
d’accéder à des sites inaccessibles 
en cas de feux de broussailles.

Dans le cadre de la préservation de 
l’environnement, et pour pallier aux 
incivilités de certains, nous réalisons 
régulièrement des demi-journées de 
nettoyage de la nature pour enlever les 
plastiques, ferrailles et autres déchets.

AFIN DE CLARIFIER LES IDÉES 
REÇUES SUR LES CHASSEURS, VOICI 
NOTRE ACTIVITÉ MENÉE DEPUIS TROIS 
SAISONS, PAR LE NOUVEAU BUREAU.

D
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Vie associative

G râce à votre soutien, 
l’Association Des 
Adolescents (ADA) a 

effectué son premier voyage à 
l’étranger, ils sont allés visiter 
Barcelone et ont fait un tour dans le 
parc d’attraction Port Aventura !

POUR HALLOWEEN, les adolescents 
vous ont donné rendez-vous dans 
le village avec 7 stands, qui, pour 
3 d’entre eux étaient de nouvelles 
activités, telles que ramasser des 
fruits avec de baguettes Chinoises, 
faire un parcours avec une cuillère 
à la main (ne pas faire tomber 
l’objet !). Pour finir, il fallait mettre 
sa main dans un chaudron pour 
deviner l’objet qui était à l’intérieur.

LE DIMANCHE 3 DÉCEMBRE, un marché 
de noël a été organisé pour le 
téléthon. L’association a organisé une 
tombola avec la vente de boissons, 
des crêpes et autres sucreries.
Lors de la nouvelle année 2024, 
l’association organisera :
-  un Loto le dimanche 25 février,
-  la chasse aux œufs de Pâques 

le dimanche 31 mars,
-  une randonnée le dimanche 21 avril,
-  un vide grenier le mercredi 1er mai 

avec la vente de muguet 

Association 
Des 
Adolescents



algré une récession économique qui touche les 
commerces de proximité, Corneilhan n’est hélas 
pas épargné, une enseigne atypique est ouverte 
rue de l’église « Culture & Games » depuis le 31 mai 

2023. Florent BARBUSCIA, nous a accueilli dans son établissement 
et expliqué avec passion son activité. Celle-ci consiste dans la 
vente, en neuf et occasion, de jeux vidéo rétrogaming et produits 
dérivés. Sa clientèle n’est pas spécialement Corneilhanaise, des 
passionnés viennent même d’autres départements. Ses vœux sont 
« de pérenniser et développer son activité, en faisant venir une 
clientèle extérieure dans sa boutique, celle-ci pourrait consommer 
dans les commerces de proximité. Dès que possible, faire de 
l’évènementiel, c’est-à-dire monter le projet de créer une convention 
autour du jeu vidéo, avec de multiples animations sur le thème du 
jeu vidéo, en se rapprochant de l’école, de la maison de retraite, 
seul ou en collaboration avec les associations intéressées ».
Nous souhaitons de la réussite à ce 
jeune commerçant passionné.

M

Une nouvelle enseigne atypique
Vie économique
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Et bonne nouvelle pour l’année 2024, la pizzéria située avenue des Hussiches va ouvrir, avec 
une nouvelle équipe. La municipalité poursuit ses actions pour relancer et faire venir de 
nouveaux commerces de proximité, encore faut-il que ces commerces soient fréquentés 
afin de les pérenniser.

Bonne nouvelle !
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3 juillet 2023 - Solidarité agressions des élus.

Du 6 au 8 juillet 2023 - La fête locale.

Retour en images

14 JUILLET 2023



8 septembre 2023 - Forum des associations.

8 septembre 2023 - Remise de médailles aux volleyeuses.

21 OCTOBRE 2023 
INAUGURATION 
PARCOURS ŒNORANDO

Retour en images
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1er octobre 2023 - Vide greniers.

26 septembre 2023 - Vendanges  
de la vigne pédagogique.

8 SEPTEMBRE 2023  
TOURNÉE DES CAVES

4 octobre 2023 - Semaine Bleue.



3 décembre 2023 - Marché de Noël.

9 décembre 2023 - Repas des anciens.

26 novembre 2023 - Collecte banque Alimentaire.
19 novembre 2023 - Jumelage avec  
Sainte Céronne-lès-Mortagne.

11 novembre 2023 - Cérémonie du 11 novembre.31 octobre 2023 - Halloween.

21 DÉCEMBRE 2023  
NOËL DE L’ÉCOLE
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Retour en images



Naissances
SINCÈRES FÉLICITATIONS AUX HEUREUX PARENTS
LOPES Joao Maurice Francisco né le 04/06/2023 
GARRIGOS Eva Aurélie née le 05/06/2023 
DURET Léon André Louis né le 19/06/2023 
VILLENEUVE NIGUEZ-LACOSTE Gabriel, Pascal, Patrick né le 11/08/2023 
BÉALÉ GACIA Naya, Neyla, Kaïssy, Kaelys née le 22/08/2023 
CARRACO Tylia, Rose, Emma née le 10/10/2023 
LABORDE-PROVILLE Caïden, Ismaël né le 08/11/2023

Mariages
TOUTES NOS FÉLICITATIONS AUX NOUVEAUX ÉPOUX
VOLDOIRE Damien Pierre-Marie et RUIZ Jennifer Fançoise le 01/07/2023
MESTRE Julien Félix Max et RODA Audrey Marie Stéphanie le 19/08/2023
BÉALÉ Vincent Nicolas Jonathan et GACIA Delphine Christine le 26/08/2023
BORIBON Cedric Florent Desire et HUND Marie le 23/09/2023

Décès
C’EST AVEC TRISTESSE ET UNE PENSÉE POUR LEUR FAMILLE 
ET LEURS PROCHES QUE NOUS NOUS PROPOSONS DE RENDRE 
HOMMAGE À LA MÉMOIRE DE CELLES ET CEUX QUI NOUS ONT QUITTÉS
METGÉ Mathilde Lucette Veuve SENEGAS le 12/06/2023 
ESPI Claudine Gabrielle le 18/06/2023 
BLANC M.Louise Célestine Paulette le 22/06/2023 
BONMARIN Jeannine Renée le 03/07/2023 
MARTINEZ Jean, Antoine le 03/08/2023 
MACIA Vincent le 05/08/2023 
GORET Paulette Marguerite Blanche le 23/08/2023 
DE LESTAPIS Jean Pierre Marie Charles le 31/08/2023 
BERRE Michel Roland le 22/09/2023 
GUETCHA Gina, Françoise le 10/10/2023 
SALVADOR Rolande, Roselyne le 13/10/2023 
DAUREL Colette Rose Gabrielle le 30/10/2023 
BAïSSE Bernard, Michel le 23/10/2023 

État civil
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MAIRIE 
Accueil du public
Du lundi au vendredi  
de 9 h à 12 h 30 et de 13 h 30 à 16 h 30.
Fermée le mercredi 
après-midi et le samedi.
Place de la Mairie
34490 CORNEILHAN
Tél. 04 67 37 73 64
accueil@corneilhan.fr

CCAS 
Tél. 04 67 37 73 64

AGENCE POSTALE 
COMMUNALE
Du lundi au samedi : de 9 h à 12 h
Fermée le Mercredi
Place de la Mairie
34490 CORNEILHAN
Tél. 04 67 37 86 69

COLLECTE SICTOM
Jeudi : bac jaune
Samedi : bac vert
accueil@corneilhan.fr

DÉCHETTERIE 
RD39 Route de Lignan-sur-Orb
Tél. 06 75 38 19 12
Du lundi au samedi
8 h 30–12 h et 14 h–17h30
(les derniers entrants jusqu’à 11 h 45 
le matin et 17 h 15 l’après-midi)
Fermée : jeudi, dimanche 
et jours fériés.

Correspondant Presse
Midi Libre
Antoine Aranda - Tél. 06 98 69 93 17
corresmidilibrecorneilhan@gmail.com

Numéros & adresses utiles

LES NUMÉROS 
QUI SAUVENT

SAPEURS POMPIERS
Urgence 18 -112

SAMU : 15

POLICE MUNICIPALE
Rue de l’église
Du lundi au vendredi
8 h 30-12 h 30 et 14 h-17 h
Tél. 06 76 05 80 05

GENDARMERIE NATIONALE 
Urgence 17
23, avenue de la République 
34490 MURVIEL-LES-BÉZIERS
Tél. 04 67 37 83 99



Corneilhan notre village

Un Nouveau Départ pour Corneilhan

Déjections canines sur Corneilhan : l’horreur !

Le plaisir qu’on peut prendre à se promener à 
Corneilhan dépend beaucoup de la propreté 
de ses trottoirs, rue et espaces verts. 

Quoi de plus désagréables que de devoir marcher 
les yeux rivés au sol pour éviter les déjections 
canines. C’est pourquoi tout propriétaire de chien, 
avant l’acquisition de son animal, devrait au moins 
penser une fois au problème que constituent 
les crottes de son ami à quatre pattes. 

Certains ont anticipé le problème en gardant leur chien 
chez eux. D’autres, cependant ont jugé bon de les 
promener pour laisser à leur toutou le soin de faire ses 
besoins dans les rues ou sur les trottoirs, ce qui n’est 
bien évidement pas apprécié par les corneilhanais. 

Ces crottes constituent une véritable nuisance 
dans notre village, très négatives pour l’image de 
Corneilhan et inacceptables en termes d’hygiène. 

Pourtant pour faire face à ce fléau, le législateur a prévu 
l’article R.632-1 du Code Pénal. En bref, tout possesseur 
de chien est tenu de procéder immédiatement par 
tout moyen approprié au ramassage des crottes 
de son animal sur le domaine public communal. 

En cas de non-respect de la loi, le policier municipal 
devrait dresser une contravention de 2e classe. 
Alors Monsieur le Maire la chasse est ouverte !

Si votre chien n’arrive pas à ramasser ses crottes 
tout seul, faites-le pour lui par civisme vis-à-vis 
des autres et pour le bien vivre ensemble. Merci. 

À tous, bonne et heureuse année 2024

Les élus de l’opposition 

Chères Corneilhanaises, Chers Corneilhanais,

Plusieurs d’entre vous nous ont questionné sur l’absence 
de décorations de Noël dans nos rues. Pour cette année 
encore, nous avons fait le choix de réduire le budget 
« éclairage festif » pour deux raisons : économie 
de la mise en place par une entreprise extérieure 
et économie sur la consommation énergétique. 

Nous espérons que, pour 2024, les économies générées 
par le remplacement de l’éclairage public par des 
LED permettront l’installation de belles illuminations 

décoratives pour les fêtes de fin d’année. 
Nous restons logiques sur nos soucis d’économies, 
n’ayant pas choisi l’extinction totale de l’éclairage 
public en deuxième partie de nuit pour des raisons de 
sécurité, il nous fallait réduire sur d’autres dépenses. 

Nous vous remercions pour votre compréhension 
et vous souhaitons une très belle année 2024.

E.G.
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Tribune Libre



Logements neufs et terrains à bâtir

DESSINONS
LA VILLE DE DEMAIN

04 67 00 50 00        www.buesa.com




